

Ferrari F430 GTC



01 - 2006

690,000 €

1'000 KM

Jaune - Tissu Noir

Yellow - Fabric Black

Véhicule de Course, Seulement 38 Exemplaires, Grand Service Effectué

Racing Vehicle, Only 38 Units, Major Service Performed

La rare et racée Ferrari F430 GTC produite à seulement 38 exemplaires, développée par Michelotto Automobili pour la catégorie GT2, en collaboration directe avec Ferrari Corse Clienti, modèle engagé dans les courses les plus prestigieuses de l'époque telles qu'en American Le Mans Series (ALMS), Le Mans Series (LMS) ou encore en championnat FIA GT et bien entendu aux 24 Heures du Mans, châssis en aluminium renforcé par une cage en treillis tubulaire en aluminium dans le cockpit, cylindrée du moteur réduite à 3 996 cm³ pour la catégorie GT2, 1130 kg sur la balance, puissance gérée au moyen de brides de 430 à 470 chevaux, disponible de 6600 à 7500 tr/min, cet exemplaire en particulier participé au Championnat d'Europe GT en 2006 et au Championnat d'Espagne GT en 2007 et a bénéficié d'une remise à neuf complète, par un team réputé, incluant les réservoirs de 2024 à 2025, éligible dans de nombreux événements prestigieux, Endurance Racing Legends by Peter Auto, Le Mans

The rare and distinguished Ferrari F430 GTC, produced in only 38 units, developed by Michelotto Automobili for the GT2 class, in direct collaboration with Ferrari Corse Clienti, a model entered in the most prestigious races of the time such as the American Le Mans Series (ALMS), Le Mans Series (LMS) and the FIA GT Championship, and of course the 24 Hours of Le Mans. The aluminum chassis is reinforced by a tubular aluminum trellis cage in the cockpit. The engine displacement is reduced to 3,996 cm³ for the GT2 class. The weight is 1,130 kg. The power is managed by restrictors from 430 to 470 hp, available from 6,600 to 7,500 rpm. This particular model participated in the European GT Championship in 2006 and the Spanish GT Championship in 2007 and benefited from a discount. Completely new, by a renowned team, including tanks from 2024 to 2025, eligible for many prestigious events, Endurance Racing Legends by Peter Auto, Le Mans Classic, Masters Endurance Legends, Gulf Classic





Ferrari F430 GTC

Classic, Masters Endurance Legends, Gulf Classic, Sebring Classic, Daytona Classic, Rolex Monterey Motorsport.

Disponibilité : Visible uniquement sur rendez-vous après discussion. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue pour que nous puissions vous assurer le meilleur des services.

Photos, options & historique : Sur demande, nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par mail.

Sebring Classic, Daytona Classic, Rolex Monterey Motorsport.

Availability: Visible only on appointment after discussion. It is always better to warn us of your coming so we can assure you the best service.

Pictures, Options & History: On request, we gladly provide additional elements by mail.

